



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU MARDI 28 JUIN 2022

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Jean Marie JULIEN - ECP 1970

Après un Master of Science (Columbia University), un DEJG (Faculté de droit Paris X), je débute en 1972 chez Schlumberger, à la direction financière de la Compagnie des Compteurs. Ensuite, mes mentors (Messieurs Goutard et Mitieus) me font occuper des fonctions en production, marketing, commerce qui m'amènent à devenir directeur de centre de profits début 1980, avec des responsabilités à l'international où j'ai connu l'Europe, les Amériques du Nord, Latine et du Sud, la Chine et l'Indonésie où j'ai ouvert et géré des unités industrielles et commerciales. Je rejoins ensuite Valeo, puis Walbro et Moulinex. Début 2000, chez Thomson, je m'expatrie en Pologne, au Mexique ensuite. Devenu VP Industries, je décide de terminer ma carrière classique fin 2005, le groupe étant moribond et je crée JMC Conseil pour pratiquer le management de transition, le conseil de présidents et DG's et l'accompagnement de start-up.

Je contribue à la communauté CentraleSupélec dès 2013, ma disponibilité devenue « normale ». C'est le lancement de CentraleSupélec Business Angels, les rencontres avec les élèves, la « Start-up week » (en 2016 avec J-F Gallouin), à laquelle je participe comme accompagnateur/évaluateur, le programme RID, le mentorat d'élèves du cycle Entrepreneuriat en 2020/2021, l'API 17 en 2021 et depuis juillet 2021 via la Fondation, le mentorat d'un élève en 1^e « scientifique » motivé par des études d'ingénieur.

Pourquoi, ma candidature ? Parce que je souhaite voir l'École former des jeunes dotés d'une haute qualité scientifique mais aussi humaine, aspect qui trop négligé par les « Grandes Ecoles » qui m'est cher car essentiel. J'ai pu constater ce partage par les étudiants avec qui j'ai échangé le vendredi 1^{er} avril lors de l'après-midi avec les anciens.

Mon apport portera sur le contenu de l'enseignement, la pédagogie, les activités sociales et sociétales, le travail en équipe et les moyens permettant à chaque élève de « se réaliser ».

Ma disponibilité, malgré mes activités actuelles, me permet de proposer mon temps et mon expérience à qui en a le besoin et le désir. Bien sûr, elle doit être programmée.

Souhaitant que ma candidature et ma motivation de participation active au fonctionnement de notre Association obtiennent votre support, bien à vous,

Jean Marie Julien, le 12 avril 2022

<http://www.linkedin.com/in/jmjulienjmc>